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Ao decimo set.iino dia do mes de novembro de dois mil e v.inte e dois (17/11/2022), as 19h30min,

o senhor presidente M6dice Santos Andrade, usando de suas prerrogativas lega.is, declarou aberta

a   presente   sess5o   ordinaria.   Em   segu.Ida,   procedeu   a   chamada   dos   Senhores   Vereadores

constando a falta j ustificada dos vereadores Allisergio dos Santos Andrade, Ana Karla Santos Passos,
Jo5o  Batista  Santos.  Logo  ap6s,  convidou  a  Vereadora  Maria  Valdilece  de  Sousa  Almeida  para

realizar  a  leitura  do  Evangelho  do  dia.  Em  seguida  convidou  o vereador Jos6  Edinelson Santana

para compor a mesa diretora na ausencia da vereadora Ana Karla Santos Passos.  Em ato continuo,
passou-se para diente e a  Primeira-Secretiria prosseguiu com a  leitura da ata da
sess5o anter.ior,  de imediato submete a  votaedo pelo plenario o teor da  ata, que 6 aprovada  par
unanimidade  dos  Vereadores  presentes.   Em  sequencia,  o  senhor  Presidente  solicltou  que  a
Primeira-Secretaria  realizasse  a  leltura  da  mat6ria  constante  na  pauta  da  presente  sess5o,  qual
seja:   lndicag5o  43/2022,  que   indica   ao  Chefe  do   Poder  Executivo   Munieipal,   para  anelisar  a

possibilidade de colocar o nome do saudoso senhor Jose Jason de Carvalho rra aven'ida do povoado
Tabua  de  autoria  do  vereador  Antonio  Carlos Gois Alrneida.  No  Erande  exDediente,  seguindo  a
ordem  de  sol`ic.ltagao  da  palavra,  o  vereador  Reginaldo  Andrade  Passos  agradeceu  a  todos  os

pariamentares  que  enviaram  recursos  para  o  desenvolvimento e  crescimento  do  municipio.  Em
ato continuo, cobrou provideneias do Poder Executivo com relac5o a manutenc5o e a limpeza das

entradas  da   rua  do  forum  e  citou  a  .indica¢io  de  sua  autoria  que  sugere  a  possibilidade  de

asfaltamento da  regi5o.  Aparteado a  palavra  ao vereador Genilson de Silva  Menezes que  iniciou

sua fala  informando  que  levara  ao secret5rio de obras a  demanda  da  limpeza  e  manutencao do
bairro Alvorada. Seguindo a ordem de solicita¢5o da  palavra,  o Edil Jos€ Adeilson Santos de Jesus

iniclou  seu  d.iscurso  apoiando  a  indicag5o 43/2022  de  autoria  do  vereador Antonie  Carlos  Gois

Almeida. Em ato continuo, cobrou provldenc.ias ao Estado de Sergipe com rela¢5o a administra€ao

do  lnstituto  Medico  Legal e a  morosidade de algune func`lonarios na  prestacao do servI¢o pdblico.

Aparteado  a  palavra  ao  vereador  Reginaldo  Andrade  Passos  que  sugeriu  que  o  vereador  Jos6
Adeilson Santos de Jesus se  pronunciasse  nas emissoras de  radio  da  capital  e  do  agreste  para  a
mensagem chegasse ao maior nllmero de pessoas. Em seguida, o Edil Jose Adeilson Santos deJesus

citou  a  questao  dos  abandonos  dos  anirrrais  na  cidade  e  dos  maus  tratos  que  os  animais  vein

sofrendo.   AI6m   d.isso,   informou   que   esta   sendo   elaborada   uma   lei   municipal   que  trata   de

abandono  de  animals  para  coibir  essa  pfatica.  Seguindo  a  ordem  de  solicitacao  da  palavra,  o

vereador Ant6nio Carlos Gois Almeida  in.iciou seu  discurso  informando  que  atraves  da  indica¢5o

43/2022   sugere   ao   prefeito   municipal   que   a   nova   avenida   do   povoado  Tabua   venha   a   se

denominar Jose Jason de Carvalho, alem d.isso citou que est5o sendo planejadas outras melhorias

para  o  povoado.  Em  ato  contrnuo,  declarou  que  o  povoado  Brito  Velho  recebera  a  imagem  de
Santa  Rlta  de  Cassia.  Seguindo  a  ordem  de  solicitac5o  da  palavra,  o  vereador Genilson da  Silva

Menezes informou  que  Ira  apresentar uma  mo¢ao  de  aplausos  pela  passagem  de  an.iversario ao
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Ata da 60º (sexagésima) Sessão Ordinária da 

Câmara Municipal de Campo do Brito Estado de 

Sergipe, realizada no ano de 2022. 

Ao décimo sétimo dia do mês de novembro de dois mil e vinte e dois (17/11/2022), às 19h30min, 

o senhor presidente Médice Santos Andrade, usando de suas prerrogativas legais, declarou aberta 

a presente sessão ordinária. Em seguida, procedeu à chamada dos Senhores Vereadores 

constando a falta justificada dos vereadores Allisergio dos Santos Andrade, Ana Karla Santos Passos, 

João Batista Santos. Logo após, convidou a Vereadora Maria Valdilece de Sousa Almeida para 

realizar a leitura do Evangelho do dia. Em seguida convidou o vereador José Edinelson Santana 

para compor a mesa diretora na ausência da vereadora Ana Karla Santos Passos. Em ato continuo, 

passou-se para O pequeno expediente, e a Primeira-Secretária prosseguiu com a leitura da ata da 

sessão anterior, de imediato submete a votação pelo plenário o teor da ata, que é aprovada por 

unanimidade dos Vereadores presentes. Em sequência, o senhor Presidente solicitou que a 

Primeira-Secretária realizasse a leitura da matéria constante na pauta da presente sessão, qual 

seja: Indicação 43/2022, que indica ao Chefe do Poder Executivo Municipal, para analisar a 

possibilidade de colocar o nome do saudoso senhor José Jason de Carvalho na avenida do povoado 

Tabua de autoria do vereador Antônio Carlos Gois Almeida. No grande expediente, seguindo a 

ordem de solicitação da palavra, o vereador Reginaldo Andrade Passos agradeceu a todos os 

parlamentares que enviaram recursos para o desenvolvimento e crescimento do município. Em 

ato continuo, cobrou providencias do Poder Executivo com relação à manutenção e a limpeza das 

entradas da rua do fórum e citou a indicação de sua autoria que sugere a possibilidade de 

asfaltamento da região. Aparteado a palavra ao vereador Genilson da Silva Menezes que iniciou 

sua fala informando que levará ao secretário de obras a demanda da limpeza e manutenção do 

bairro Alvorada. Seguindo a ordem de solicitação da palavra, o Edil José Adeilson Santos de Jesus 

iniciou seu discurso apoiando a indicação 43/2022 de autoria do vereador Antônio Carlos Gois 

Almeida. Em ato continuo, cobrou providências ao Estado de Sergipe com relação à administração 

do Instituto Médico Legal e a morosidade de alguns funcionários na prestação do serviço público. 

Aparteado a palavra ao vereador Reginaldo Andrade Passos que sugeriu que o vereador José 

Adeilson Santos de Jesus se pronunciasse nas emissoras de rádio da capital e do agreste para a 

mensagem chegasse ao maior número de pessoas. Em seguida, o Edil José Adeilson Santos de Jesus 

citou a questão dos abandonos dos animais na cidade e dos maus tratos que os animais vêm 

sofrendo. Além disso, informou que está sendo elaborada uma lei municipal que trata de 

abandono de animais para coibir essa prática. Seguindo a ordem de solicitação da palavra, o 

vereador Antônio Carlos Gois Almeida iniciou seu discurso informando que através da indicação 

43/2022 sugere ao prefeito municipal que a nova avenida do povoado Tabua venha a se 

denominar José Jason de Carvalho, além disso citou que estão sendo planejadas outras melhorias 

para o povoado. Em ato contínuo, declarou que o povoado Brito Velho receberá a imagem de 

Santa Rita de Cássia. Seguindo a ordem de solicitação da palavra, o vereador Genilson da Silva 

Menezes informou que irá apresentar uma moção de aplausos pela passagem de aniversário ao 
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senhor Ant6nio,  esposo  de  Maria  Muniz.  Seguldamente,  afirmou  que  prov`idencias  deveram ser
tomadas  com  rela¢ao  aos  animals  abandonados.  A16m  disso,  citou  a  excelencia  da  gest5o  do

prefe.ito  Macell  Moade  Ribeiro Souza e  do  desenvolv.imento  do  mun'icipio  em  seu  mandato.  Por
fim,  parabenizou o vereador Antonio Carlos Gois Almeida pela indicas5o da denomina¢ao da  nova

avenida.  Em  seguida,  por  n5o  haver  mais  vereadores  inscritos  na  explica¢ao  pessoal,  passou-se

Ordem do Dia, e por nao existir materias a serem votadas,  procedeu-se a explica¢5o pessoal.
o vereador Jos6 Adeilson Santos de Jesus usou a  palavra  mais uma vez  para

justificar  a  fala  do  grande  exped'iente  e  informou  que  intens.if.icara  as  medidas  de  prote¢ao  dos
animais,  aparteado a  palavra  ao vereador Antonio Carlos Gois Almeida informou que a  prefe.itura

recolhe os animals abandonados os leva para urn lugar apropriado no mun.ic`p.io de S5o Crist6v5o,

mas  que  se  faz  necess5r`lo  medidas  para  que  esses  animais  n5o  retornem  para  o  municjp.io

causando transtornos  novamente.  Seguindo  a  ordem  de  solicita¢5o  da  palavra,  o  Edil  Reginaldo

Andrade Passos informou que o  papel dos vereadores de oposi€5o e f.iscalizar o  Poder Executivo

pelas real.izac6es das obras e servi¢os pllblicos. Em seguida, o vereador Genilson da Silve Menezes
usou  a  palavra  mais  uma  vez  para justificar  a  fala  do  grande  exped.iente.  Por fim,  o  presidente -

M6dice  Santos  Andrade  declarou  encerrada  a  presente  Sessao,  determinando  que  a  primeira
Secret5ria,  lavrasse a  ata,  e eu, Jusileide Oliveira Dias,  lavrei  a  presente Ata  que vai assinada,  por

mim, pelo Pres'idente e pelo segundo Secret5rio em exercicio,  Estado de Serg.ipe, sala das Sess5es

da Camara  Municipal de Vereadores, em 22 de novembro de 2022.
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senhor Antônio, esposo de Maria Muniz. Seguidamente, afirmou que providências deveram ser 

tomadas com relação aos animais abandonados. Além disso, citou a excelência da gestão do 

prefeito Macell Moade Ribeiro Souza e do desenvolvimento do município em seu mandato. Por 

fim, parabenizou o vereador Antônio Carlos Gois Almeida pela indicação da denominação da nova 

avenida. Em seguida, por não haver mais vereadores inscritos na explicação pessoal, passou-se 

para Ordem do Dia, e por não existir matérias a serem votadas, procedeu-se a explicação pessoal. 

Na Explicação Pessoal, o vereador José Adeilson Santos de Jesus usou a palavra mais uma vez para 

justificar a fala do grande expediente e informou que intensificará as medidas de proteção dos 

animais, aparteado a palavra ao vereador Antônio Carlos Gois Almeida informou que a prefeitura 

recolhe os animais abandonados os leva para um lugar apropriado no município de São Cristóvão, 

mas que se faz necessário medidas para que esses animais não retornem para o município 

causando transtornos novamente. Seguindo a ordem de solicitação da palavra, o Edil Reginaldo 

Andrade Passos informou que o papel dos vereadores de oposição é fiscalizar o Poder Executivo 

pelas realizações das obras e serviços públicos. Em seguida, o vereador Genilson da Silva Menezes 

usou a palavra mais uma vez para justificar a fala do grande expediente. Por fim, o presidente 

Médice Santos Andrade declarou encerrada a presente Sessão, determinando que a primeira 

Secretária, lavrasse a ata, e eu, Jusileide Oliveira Dias, lavrei a presente Ata que vai assinada, por 

mim, pelo Presidente e pelo segundo Secretário em exercício, Estado de Sergipe, sala das Sessões 

da Câmara Municipal de Vereadores, em 22 de novembro de 2022. 
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